

Jornadas Judaicas 2022

Con el objetivo de promover la reflexión, el intercambio de ideas y fomentar la convivencia, así como construir y transmitir una imagen real de la Comunidad Judía de México, Israel y el judaísmo, a través de la generación de un diálogo constructivo y una cultura de respeto a las diferencias el pasado 8 y 9 de noviembre se celebraron las Jornadas Judaicas 2022 organizadas por Tribuna Israelita y la Federación Mexicana de Jóvenes Judíos FEMEJJ, en el Centro de Estudios Superiores de San Ángel CESSA.



Dentro de un ambiente de cordialidad y entusiasmo se inauguró este evento cultural con la presencia del Rector y Director General del Cessa, el Mtro. Alonso Guerrero, el Mtro. Rafael Guerrero, el Arq. Marcos Shabot Zonana, Presidente del Comité Central de la Comunidad Judía México, el Ing. Mauricio Lulka, Director del Comité Central la Comunidad Judía de México, el Dr. Daniel Fainstein, Decano y profesor de Estudios Judaicos de la Universidad Hebrea de México, la Lic. Gina Tello, Directora General Académica, la Lic. Renée Dayan, Directora de Tribuna Israelita, la Lic. Fanny Sevilla Presidenta de la Federación Mexicana de Jóvenes Judíos y la Sra. Paola Sacal, Coordinadora de las Jornadas Judaicas.

“Todo lo que querías saber sobre judaísmo y antisemitismo” fue un conversatorio entre jóvenes estudiantes del Cessa, el Ing. Mauricio Lulka y el Dr. Daniel Fainstein, en donde se resolvieron dudas sobre judaísmo y antisemitismo, además se mantuvo un diálogo en el que los ponentes nos brindaron sus conocimientos y algunos consejos para que los jóvenes, con su entusiasmo, logren el precepto de Tikun Olam, “reparar el mundo”.



La segunda actividad fue el Taller Culinario en donde la chef Alegre Smeke, compartió su pasión por la cocina. Con paciencia y gran profesionalismo explicó a los futuros chefs algunos preceptos de la comida kosher y la diferencia entre la comida sefaradí, ashkenazi y de los países árabes. Alegre enseñó como preparar kipe crudo, arroz con lentejas, nogada de matza con carne y rollos de acelga. Al finalizar el taller, los alumnos se deleitaron con los exquisitos platillos.



La terraza del Cessa se convirtió en el escenario ideal para que el grupo Lirkod La Shalom del Colegio Monte Sinaí bailara una alegre coreografía folklórica israelí llenando el entorno con gozo y júbilo para el público.



Las Jornadas Judaicas continuaron el miércoles 9 con un programa lleno de actividades con temas claves como son las Fundaciones de Ayuda Social en México, que miembros destacados de la comunidad han desarrollado para que la ayuda se dé a todo aquel que lo necesite. En el TED TALKS DE LA MANO CON MI HERMANO contamos con la valiosa presencia de la Lic. Judy Romero representante de CADENA, asociación dedicada a la prevención y asistencia en crisis y desastres alrededor del mundo, entregando ayuda directamente a los más necesitados y la Dra. Joanne Joloy fundadora de varias organizaciones, entre ellas Comedores Rodantes, que han representado un cambio en miles de personas que viven en condiciones de vulnerabilidad. Los estudiantes del Cessa escucharon con mucha atención ambas pláticas y al finalizar la exposición se acercaron a las ponentes para expresarles su admiración y su deseo de participar en estas importantísimas fundaciones.



Moisés Braverman, experto en turismo presentó una conferencia muy completa de todos los sitios de interés en Israel que van desde los distintos barrios que forman el mosaico cultural y religioso que es Jerusalem, en donde coexisten las tres religiones más importantes del mundo, el judaísmo, el cristianismo y el islam. Platicó sobre la vida nocturna y la diversidad tanto cultural como social que se vive en Tel Aviv así como de las expediciones en Jeep por el desierto y los beneficios para la salud que proporciona el mar muerto.



Para finalizar los estudiantes convivieron en la terraza en un ambiente divertido disfrutando de un falafel, platillo típico israelí, contentos de que sus mismos compañeros les enseñaran a escribir sus nombres en hebreo.

